

El pecado de David (2 Sam 11, adaptado)

Una tarde, tras levantarse de la siesta, David vio desde la azotea de su palacio a una bella mujer. Cuando preguntó quién era le contestaron:

- ¡Pero si es Betsabé, hija de Eliam, la esposa de Urías, el hitita!
- Llamadla y hacedla venir.

David quedó profundamente enamorado de la mujer y envió una carta a Joab, uno de los jefes de su ejército, en la que decía: «Pongan a Urías en primera línea, donde el combate sea más encarnizado, y después déjenlo solo, para que sea herido y muera». Joab así lo hizo y en un ataque del ejército enemigo, Urías murió.

Cuando Betsabé se enteró de que su marido había muerto, estuvo de duelo por él.

Cuando dejó de estar de luto, David mandó a buscarla y la recibió en su casa. Ella se convirtió en su esposa y le dio un hijo.

Pero lo que había hecho David desagrado al Señor.

Busca en la sopa de letras las palabras indicadas, que son las subrayadas en el texto.

A	Y	Q	U	V	Y	I	N
V	M	S	R	D	M	B	S
D	A	V	I	D	V	E	A
Ñ	R	S	A	J	F	T	A
U	I	A	S	X	Y	S	E
J	D	K	A	J	O	A	B
M	O	L	E	Y	O	B	P
U	Q	C	Z	B	N	E	E
E	S	P	O	S	A	X	I
R	G	S	D	E	U	L	C
T	E	H	I	T	I	T	A
O	S	I	B	A	P	G	Ñ

DAVID
ESPOSA
BETSABÉ
MUERTO
URÍAS
JOAB
MARIDO
HITITA